

Fecha: 13-06-2025

Medio: El Día

Supl.: El Día

Tipo: Noticia general

Título: Casa de las Artes Rural celebra 11 años con Festival de Todas las Artes

Pág. : 17

Cm2: 489,3

VPE: \$ 747.207

Tiraje:

6.500

Lectoría:

19.500

Favorabilidad:

No Definida

ACTIVIDAD ESTÁ ENMARCADA EN LOS 80 AÑOS DEL PREMIO NOBEL DE GABRIELA MISTRAL

# Casa de las Artes Rural celebra 11 años con Festival de Todas las Artes

**El evento busca visibilizar el trabajo de artistas de la zona, cultores del mundo local y organizaciones comunitarias que han sido parte activa de la programación cultural durante más de una década.**

EQUIPO EL DÍA

Coquimbo

Este sábado 14 de junio de 2025, desde las 17:00 horas, la Casa de las Artes Rural Lucila Godoy Alcayaga de La Cantera celebrará su 11º aniversario con una nueva edición del Festival de Todas las Artes, evento gratuito y abierto a toda la comunidad.

La jornada reunirá teatro infantil, música, talleres, danza y actividades familiares, siempre con una orientación educativa y con un fuerte vínculo con el legado de Gabriela Mistral, quien este año cumple 80 años desde que recibió el Premio Nobel de Literatura en 1945. La figura de la poeta ha sido clave en la inspiración y sentido de este espacio, ubicado en un sector cada vez más poblado de Coquimbo.

El festival es organizado por la Casa de las Artes, perteneciente al Departamento de Cultura de la municipalidad de Coquimbo, y busca visibilizar el trabajo de artistas de la zona, cultores del mundo local y organizaciones comunitarias que han



La programación de la Casa de Arte Rural se caracteriza por su cercanía, identidad territorial y diversidad de expresiones.

CEDIDA

sido parte activa de la programación durante más de una década. La jornada incluye títeres, marionetas, teatro lambe lambe y cuertería para las infancias, flamenco y música latinoamericana con Los Vichos.

El espacio está a cargo de la docente Mariana Palma, quien ha liderado un trabajo sostenido en el tiempo. "Es una satisfacción enorme servir a la comunidad de La Cantera y de otras partes también, que han podido venir a disfrutar de la programación que hemos tenido para ellos. Nuestro trabajo es eso, servir y siempre servir a la comunidad. Y la comunidad es el público, los artistas, los creadores, los

investigadores, los docentes, todos quienes son parte de este espacio. Estamos muy orgullosos de haber podido cumplir 11 años en esta lucha constante de elevar por sobre todas las cosas el espíritu Mistraliano que nos inspira y nos mueve a seguir en este afán de servicio, ojalá siempre hacia los niños, para poder vivir en un mundo de armonía, paz y esperanza.

La Casa de las Artes Rural Lucila Godoy Alcayaga está ubicada en avenida La Cantera 1951 y cuenta con talleres permanentes, una biblioteca

renovada y espacios para la reflexión y el encuentro cultural, funcionando como un eje para el desarrollo artístico y patrimonial en la ruralidad coquimbana. Su programación se caracteriza por su cercanía, identidad territorial y diversidad de expresiones.

La invitación es abierta para toda la familia, en un aniversario que además se inscribe en el marco de las celebraciones comunales por los 80 años del Nobel de Mistral, una figura fundamental de la cultura chilena y latinoamericana.

REMATES  
MAGUY

REMADE JUDICIAL EN COQUIMBO